



NOUS RISQUONS DE PERDRE LE CONTRÔLE

Les experts sonnent l'alarme: l'IA pourrait déstabiliser notre démocratie, créer des virus puissants, et même causer l'extinction humaine.

NOUS AVONS BESOIN D'UNE PAUSE

Arrêter le développement de systèmes d'IA plus avancés que GPT-4. Cela doit se faire à l'échelle internationale.

NOUS DEVONS AGIR DÈS MAINTENANT

En 2020, les experts pensaient que l'IA serait capable de passer le BAC dans plus de 35 ans. Cela n'a pris que trois ans. Une IA surhumaine pourrait être à quelques mois de distance.

VOUS POUVEZ AIDER

Trop peu de personnes sont conscientes des dangers de l'IA. Informez-vous, informez les autres et aidez à ralentir ce train infernal.

NOUS DEVONS METTRE L'IA EN PAUSE

L'humanité n'a jamais rencontré quelque chose de plus intelligent qu'elle-même. Cela pourrait bientôt changer. Les derniers modèles d'IA ont un QI verbal de 155, peuvent traduire plus de 26 langues, écrire des logiciels de niveau universitaire et produire des images qui remportent des concours de photographie. L'IA surpassera bientôt même les humains les plus intelligents.

Une telle IA surhumaine pourrait être utilisée pour manipuler des élections, pirater tous les appareils sur Terre, ou concevoir de nouvelles armes biologiques virales. Personne ne devrait avoir ce pouvoir. Et pour aggraver les choses : nous ne savons toujours pas s'il est même possible de contrôler une telle intelligence.

Les scientifiques de l'IA estiment en moyenne qu'il y a 14 % de chances qu'une IA superintelligente entraîne l'extinction humaine. Les chercheurs en sécurité de l'IA donnent ce chiffre à 30 %. Prendriez-vous un avion si les ingénieurs pensent qu'il y a 14 % de chances qu'il s'écrase ?

Les entreprises d'IA sont coincées dans une course vers le bas. Alors que des investissements record affluent, ces entreprises privilégient les progrès en capacité plutôt que la sécurité.

Nous avons besoin que les gouvernements interviennent et mettent en place une Pause. Nous devons arrêter le développement des modèles d'IA les plus avancés. Nous avons besoin de votre aide pour les convaincre. Renseignez-vous sur les risques de l'IA, diffusez le message et écrivez à vos représentants.